

Huelga de hambre:

"POR LA VIDA Y LA JUSTICIA"

Iglesia Sta. Filomena-Santiago

COMUNICADO DE PRENSA

Siete días en huelga de hambre cumplieron hoy familiares directos de los asesinados durante la vigencia del Estado de Sitio en 1985.

En la acción participan además miembros del Comité Coordinador de Familiares de Víctimas de la Represión (Presos Políticos, Pro Retorno, Ejecutados, Relegados y Detenidos Desaparecidos).

Los huelguistas de hambre exigen:

- Que el gobierno entregue a los responsables de los cobardes asesinatos

- Que la Justicia chilena asuma su papel de poder de Estado ejerciendo de una vez para siempre sus fines y responsabilidades y que, en esta ocasión, apoye y respalde al Ministro en Visita (Juez investigador) y de curso a la investigación legal de los restantes casos.

Participan en la huelga de Hambre:

LUISA TOLEDO, madre de los hermanos Vergara Toledo (asesinados el 29 de Marzo),

BERTA ECHEGOYEN, madre de Carlos Godoy (Muerto tras ser torturado el 22 de Febrero en un cuartel policial de Quinteros),

ESTELA Ortiz, viuda de José Manuel Parada (funcionario de la Vicaría de la Solidaridad *SECUESTRADO* y encontrado muerto el 30 de marzo en Pudahuel),

José SECAL Parada, primo de José Manuel Parada,

VICTORIA GUERRERO, hermana de Manuel Guerrero (Presidente regional de la AGECH *SECUESTRADO* y encontrado muerto el 30 de Marzo en Pudahuel),

VICTORIA DIAZ, hija del detenido-desaparecido Victor Diaz,

Eliana ZAMORANO, madre del detenido-

ALICIA SOTO DE REVECO, madre del preso político Fernando Reveco Soto, y

MARCO ANTONIO, miembro del comité Pro-retorno de exiliados.

VISITAS DE SOLIDARIDAD Y APOYO

Numerosas personalidades y delegaciones de organismos de base, sindicales, sociales, religiosos, poblacionales y otros, han continuado entregando manifestaciones de apoyo y solidaridad hacia los huelguistas de hambre.

El ex Vicepresidente de Chile, Bernardo Leighton, manifestó que "esta actitud la encuentro valiente, muy dolorosa, pero estas cosas penosas que a veces hay que hacer sirven mucho para que vuelva la justicia, la democracia y la libertad a nuestra tierra".

En un franco diálogo efectuado entre Leighton y los huelguistas de hambre, Estela Ortiz señaló que "cuando asesinaron a José, yo sentí que habíamos fracasado, porque no habíamos sido capaces de parar la represión y porque no habíamos sido capaces de entender que la unidad es la única herramienta que nos va a hacer libres".

Agregó que la responsabilidad que hoy tenemos es muy grande, especialmente con los jóvenes porque a ellos no les podemos legar esta sociedad de muertes y mas muertes. Lo que nosotros hacemos es para remover la conciencia nacional, para que se entienda que ésta es una pelea de todos".

Bernardo Leighton subrayó la necesidad de hacer "todo cuanto sea necesario para que se reponga la democracia en sus bases verdaderas. El pueblo debe estar unido, las diferencias políticas son un detalle, lo importante es la coincidencia en buscar la democracia".

Otro de los visitantes que llegaron hasta la Iglesia Santa Filomena fue Monseñor Alvaro González, Vicario de la Pastoral Universitaria, quien sostuvo que "las muertes constituyen un crimen que clama al cielo" y que como Vicario "me he integrado a este mundo de la violencia, con los dolores de tantos jóvenes y alumnos universitarios que han sido suspendidos, castigados, expulsados, relegados y también asesinados".

"Quiero gritarle a Dios ¡Hasta cuándo! Esa es la oración de muchos miles de chilenos que no podemos cesar de gritar ¡hasta cuándo, señor" dijo Monseñor González agregando que los crímenes cometidos "es lo mas inhumano en la historia de Chile y por eso he venido a acompañarlos".

También el presbítero Eugenio Pizarro Poblete, Párroco de Santa Filomena, entregó un saludo solidario a los familiares ayunantes, sosteniendo que "a través de todo lo que les ha sucedido en estos días, he encontrado un llamado del Señor para apoyar la justicia de su causa". (se acompaña texto completo).

Entre las numerosas delegaciones llegadas al lugar de la huelga de hambre estuvo la compuesta por los pobladores y los jóvenes de comunidades cristianas de Pudahuel Norte quienes sostuvieron que "Ustedes reflejan a todos quienes exigen respuesta a tanto atropello" y exigieron